



Hay presiones para México y Brasil: Fitch

La agencia advierte a través de un comunicado la inquietud de inversionistas tras la toma de poder de AMLO

Prevé Fitch riesgos para México

Escrito por: Isaac Luna Abril 2, 2019, 1:48 p.m. Economía

La agencia calificadora Fitch señaló que tanto México como Brasil, las dos principales economías de América Latina, van a tener un modesto crecimiento este año.

Lo anterior como consecuencia y en buena medida, de riesgos externos como disputas comerciales a nivel global y la volatilidad de los mercados de materias primas.

Fitch advirtió a través de un comunicado que hay inquietud de los inversionistas luego de la entrada al poder de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en la conducción del gobierno de México.

Hizo ver que aún se está a la espera de los resultados de la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México y de las políticas entono al sector energético del país.

Además advirtió que las principales economías de la región no encaran solamente complicaciones domésticas, sino también globales.

Hay que tomar en cuenta que por ejemplo que la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) ha proyectado que la región finalizará el año con una expansión de 1.7%.

Previamente Fitch anunció que redujo a 1.6% su estimación de crecimiento para México en 2019, desde 2.1% que había previsto.